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令和 4年第 12回西条市教育委員会 10月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 

開 会   9月 27日（火）   午後 3時 30分 

閉 会   同 日        午後 3時 55分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長         伊藤隆志（欠席） 

         教育長職務代理者    福田亜弓 

         委 員         礒 恒子 

委 員         鳳 慶洲 

委 員         一色一成 

   

３ 会議に出席（欠席）した者 

         事務局長        三好昭彦 

教育指導監       松本卓也 

副局長兼教育総務課長  串部佳隆 

教育総務課主幹     村上彰彦     

学校教育課長      戸田章裕 

学校教育課指導主幹   黒河幸彦 

学校教育課指導主幹   内田賢一郎 

社会教育課長      前谷浩教 

人権擁護課長      安倍和紀 

西条図書館長      越智秀樹 

教育総務係長      青野洋士 

                                                           

４ 会議録署名委員 

         2番委員   礒 恒子 

3番委員   鳳 慶洲 

 

５ 議   案  なし 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

福田教育長職

務代理者 

・ただ今から、令和 4年第 12回教育委員会 10月定例会を開催

する。 

 

福田教育長職

務代理者 

・本日の会議録署名委員に礒委員と鳳委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、事務局長に報告を求める。 

 



 

 

三好事務局長 ・教育長の事業、実施 6件、予定 13件、学校訪問予定等につ

いて報告する。 

 

福田教育長職

務代理者 

・この報告について質問等ないか問う。 

 

 

 

福田教育長職

務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

福田教育長職

務代理者 

 

 

福田教育長職

務代理者 

 

一色委員 

 

 

 

 

 

 

 

礒委員 

 

 

黒河学校教育

課指導主幹 

 

 

 

 

鳳委員 

（意見なし） 

 

・日程第 4の議案がないため、続いて日程第 5その他に入る。 

事務局より説明を求める。 

 

（1）教育長の臨時代理 8月 29日付）について 

議案第 14号 令和 4年度 9月補正予算要求について 

議案第 15号 (仮称)西条市東部給食センター整備・運営 

ＰＦＩ事業者選定審査会条例について 

（※串部副局長兼教育総務課長より説明） 

 

・この報告について質問等ないか問う。 

 

（意見等なし） 

 

・ほかに意見等ないか問う。 

 

 

・高校の再編問題について、多くの情報が一度に入ってくるこ

とによって市民が感情的になっているように思う。こういった

街が変わろうとしている時に、小中学校の児童生徒がどういう

風に感じ、どんな街になることを望んでいるかを話し合うよう

な交流の場を設けると、学びの機会になり、前に進む推進力に

なるのではないかというような話を周囲からいただいたので

お伝えさせていただく。 

 

・現在遠隔授業をされていると思うが、どのくらい導入されて

いるかを教えてほしい。 

 

・丹原小学校、徳田小学校、田野小学校、田滝小学校で教室を

繋いで授業をすることがあるが、教員同士の打ち合わせの必要

や授業の進捗度合もあるため、毎日実施というわけではない。 

田滝小、徳田小は特に児童数が少ないため、こういった取り組

みはすごく効果的であると思う。 

 

・令和６年度にコミュニティスクールが導入され、今後の学校



 

 

 

 

 

 

 

黒河学校教育

課指導主幹 

 

 

 

鳳委員 

 

 

 

 

 

 

 

村上教育総務

課主幹 

 

 

 

 

 

 

 

福田教育長職

務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一色委員 

 

 

の統廃合を考えていく中では協力者にもなり、時には敵にもな

るのではないかと思う。導入まであと２年程度であるが、地域

の方や保護者の方の認知度が低いように思う。進み具合はどの

ようになっているか。 

 

・学校だけでないため、公民館の館長に対しては事前研修を進

めている。地域にはまだまだ発信できていない部分もあるの

で、保護者や地域の集まりの会を通じての発信、周知を進めて

いく。 

 

・先ほどの一色委員の話ではないが、一度に情報を出すよりは

徐々に開示する方が効果的であると思うので、早めに周知をお

願いしたい。 

・９月補正予算のなかに給食の燃料費や電気代の予算が組まれ

ている。様々なものが値上がりするなかで特に顕著なのがエネ

ルギー関係や食料品であるが、給食費が上がる等の心配はない

か。 

 

・エネルギー関係は電気やガス、重油等が値上がりしているの

で、補正予算を組んでいる。食材費については上昇分、地産地

消を同時に進めるうえで国の交付金の財源があったため、給食

費一食 30円分の補正予算を６月議会にて承認いただいている。

適用の期間は７月から今年度いっぱいで、ちょうど本日各学校

の口座に振り込みをさせていただいた。来年度についても心配

であるので、今後学校給食会等で調査や研究し、検討していく

予定である。 

 

・禎瑞小学校が今年度のモデル校としてコミュニティスクール

をスタートさせた。私自身も地域コーディネーターとして関わ

らせていただいている。学校との連携のなかで、例えば家庭科

の授業に加わってもらえたら嬉しいだとか、パソコンの授業が

あればフォローしてくれたら嬉しいといった現場の声が反映

された取り組みたい内容の一覧表を教頭先生が作ってくださ

った。その表を自治会の加入者に回覧板で周知していく予定で

ある。禎瑞は小さい地域ではあるが学校行事等に協力的である

ので、すぐに協力してくださる方が出てくるのではないかと期

待しているが、また良い報告ができたらと思っている。 

 

・コミュニティスクールについて勉強しているが、関係する階

層が下にいけばいくほど何をすればいいのかわからず、やれと

言われたことだけするようになってしまう傾向である。そうな



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福田教育長職

務代理者 

 

 

福田教育長職

務代理者 

 

らないために我々市民を含めた学びの場所があればともに学

んでいけるのではないかと思う。今年度より高校で新たに「公

共」という科目の授業が始まっているが、従来の正解にたどり

着くプロセスを学ぶような授業と異なり、みんなで答えを考え

るという授業をおこなっていると聞いている。そういったこと

を高校で学べるとしたら、その前段階の小学校、中学校におい

てみんなで答えを考える機会があれば次につながっていくと

思う。ミスを探すのではなく答えをみんなで考えるような学び

の場所があると地域の方も一緒に考えられると考えている。コ

ミュニティスクールにおいても地域と子供たちで良い関係づ

くりができて将来を一緒に考えられるようになると、再編問題

のような課題も上手に乗り越えられるのではないか。また学び

の機会があるようであれば教えてほしい。 

 

・この報告について質問等ないか問う。 

 

（意見等なし） 

 

・令和 4年第 12回教育委員会 10月定例会を閉会する。 

 

了 

 

 

会議録署名委員 

 

2番委員 

 

 

3番委員 


